

24. Juni 2024 | ULM UND NEU-ULM

Vielfalt auf der Bühne

Von swp



Mehr als 100 Mitwirkende waren auf der Bühne. Foto: lleu

U Im „Musik verbindet“ hieß eine Veranstaltung im Rahmen der ersten Ulmer Vielfaltswache, die die Ukrainehilfe des Vereins lleu und das Roxy organisiert hatten. Mehr als 100 Tänzerinnen, Sängerinnen und Sänger, Musikerinnen und Musiker begeisterten das Publikum. Mitwirkende waren Mitglieder der iranischen Community, des Chors Stefania von Ukrainerinnen, der Chor des türkischen Kulturvereins HDB, der chinesische Bailing-Chor, Tänzer des Ege Tanz- und Kulturvereins, ein Duo der „Philippinos in Ulm“, der Ulmer Popchor und die Schulband der FOS/BOS.